

DANKSAGUNG

Josef Kerber

* 10.4.1941 +18.10.2019

Überwältigt von der großen Anteilnahme, die wir in diesen schweren Tagen von so vielen Menschen erfahren durften, ist es uns ein Bedürfnis, auf diesem Wege „DANKE“ zu sagen.

Die Wertschätzung, die unserem lieben Tata entgegengebracht wurde, schenkt uns Trost und Kraft.



Ganz besonders danken möchten wir:

- den Pfarrern Franz Hinterholzer, Albert Markt und Paul Kneussl sowie dem Prutzer Begräbnischor und der Musikkapelle Prutz für die feierliche Gestaltung des Begräbnisgottesdienstes
- den Vorbetern, Mesnern und Sargträgern
- dem Pflegepersonal der Abteilung Innere Medizin III in Zams für die sorgsame Pflege
- der Krankenhauseelsorge Zams für die einfühlsame Verabschiedung
- der Bestattung Dellemann
- allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unseren lieben Tata auf seinem letzten Weg begleitet und für ihn gebetet haben
- für die zahlreichen mündlichen und schriftlichen Beileidsbezeugungen
- für Blumen, Kerzen und Geldspenden sowie für die vielen Gedenkkerzen und Kondolenz im Internet

Der Tod ist das Zurückgeben einer Kostbarkeit, die Gott uns geliehen hat.

Die Trauerfamilien